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結婚がきっかけです。

2 人で話合ってマンションより一軒家の方がいいかなと思って、 一軒家を購入しました。

・ 家族が集まれるように、 リビングが広いこと

・ 土地がしっかり確保できること

・ 自由設計ができること

金銭面のことだったり、 建つにつれてどうゆうふうに建てたりとか、 どうゆうところを

見ないといけないかという所はわからないので、 そうゆうところが不安でした。

何ヶ所かありました。 建売とかも見させていただきました。



新築でってなった時に小松さんしか合わなかった。

他の所は、 今建っているところを潰してまた建ててとか、

土地だけでハウスメーカーで話し合ってとかだったので。

違う形の物件だったんですけど、 モデルハウスを見に行って、

こうゆう物件があるよとここを紹介してもらいました。

違う形のモデルハウスを見に行った時に、 他に物件があるよとここを紹介してもらいました。

住んでみて、 ここにライトが欲しかったなとかはありますが、 特にありません。

めちゃくちゃ満足しています。

モデルハウスを見に行って



結構やっていただきましたので、 満足しています。

電気やコンセントなどは住んでみて、 ここに欲しかったなとかはありますが、

仕方ないかなと思っています。

やりたかったことは全部していただけました。

キッチンとリビングです。

リビングは天井を上げて、 玄関をつなげて開放感があるのがいいかなと思います。

来ました。 感想はめっちゃいいです。

玄関がないというのが珍しく、 すごいなと言ってもらえます。

やりたいことは全部やったので、 あとベランダの屋根くらいです。

連絡したら、 すぐに返してくれて助かりました。



自分たちのやりたいことをやってくださって、 わがままもきいてくださったので

すごく感謝しています。

自分たちが満足した家を建てれたというのが一番大きいです。


